

2023年振り返って

2023年も残り僅かとなりました。ご家族様には、日頃から身に余るお力添えとご理解を賜り、心から感謝申し上げます。

今年は新型コロナウイルスが5類に移行されたことに伴い、運営推進会議を担当者が集まって開催することが出来ました。会議の中でご家族様、民生委員、高齢者なんでも相談室、市役所の職員から貴重なご意見やアドバイスを賜り、アンダンテで反映出来るよう努めて来ました。

9月には3年ぶりに開催された竹内神社祭で街をねり歩いた山車をアンダンテの駐車場から観覧する事が出来ました。ご利用者様も大変喜ばれ、地域との繋がりを大切にしていきたいと改めて感じました。

クリスマス会では、念願だったボランティアさんを招いて手品を披露して頂きました。利用者様が楽しんでいる姿を見ることが出来、職員一同ボランティアさんに感謝しています。

ご家族様にとって2024年が素敵な年となりますよう願っています。良いお年をお迎えください。



介護ロボット パルロくん紹介

パルロ
レクやっ



パルロ
歌って

アンダテに介護ロボットパルロくんがやってきました。パルロ君と会話も出来、顔と名前を覚えてくれます。私達職員の助けとなってくれるパルロくんをよろしくお願いします。



令和6年1月・2月の予定

◆第2・第4土曜日 訪問診療
(ふさ聖仁会クリニック)

◆毎月 訪問歯科 (ホワイト歯科)

1月10日床屋

1月21日誕生会(1名)

2月3日節分

2月18日誕生会(2名)



お誕生日おめでとうございます



11月生まれ





クリスマス会



盛りだくさんのクリスマスメニューを美味しく召し上がりました。



ボランティアさんによる手品を楽し
みました。



皆と一緒に赤鼻のトナカイ、あわてんぼ
うのサンタクロース、きよしこの夜、
ジングルベルを唄いました。

1等賞



bingoゲームでお菓子をゲットしました。

